

EL DIARIO DE MURCIA

DIRECCION: CALLE DE SAN NICOLÁS, 22.

PERIÓDICO PARA TODOS.

PRECIO: CUATRO REALES AL MES.



Primer aniversario del fallecimiento de la señora

DOÑA MARIA DEL CARMEN

ELIAS, VIUDA DE CADENAS,

ocurrido en Madrid el 21 de Noviembre de 1881.

Todas las misas que el día de hoy se celebren, cada media hora, en la iglesia parroquial de Santa Catalina de esta ciudad, en la que estará la Vela y Alumbrado á Jesús Sacramentado, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicha señora, así como también la estacion á S. D. M.

Su hijo el Excmo. Sr. D. José de Cadenas y Elias, y demás parientes de la finada, ruegan á sus amigos y personas piadosas, se dignen concurrir á estos religiosos actos.

R. I. P.

LO DEL DIA.

El acuerdo tomado últimamente por el partido liberal-conservador, canovista, de esta capital, nos obliga á decir algo sobre política.

Dijimos, no hace muchos días, que cada día era mas general y mas intensa la frialdad respecto de las próximas elecciones de diputados provinciales.

Dijimos también, y hará de esto próximamente dos meses, que no habria oposicion, y hasta nos atrevimos á apostar, con un apuesto colega, algo que no le pareció de buen gusto, y eso que era dulce.

Pues bien, ahora nos encontramos con lo siguiente:

Con que el partido conservador ha acordado luchar.

Con que los constitucionales del señor Gomez Diez no tienen mas remedio que acordar también la lucha.

Con que los sagastinos, fusionistas, ó ministeriales, como quiera llamárseles, tiene forzosamente que presentar y sostener sus candidatos á la diputacion.

Con que á los moretistas y á todos los demócratas se les impone la obligacion de dar señales de vitalidad en estos momentos.

Con todo eso seguimos todavía en nuestra primera conviccion de que realmente no habrá lo que se llama lucha en las próximas elecciones de diputados provinciales.

Para que la hubiera, era necesario ha-

cer dos grandes coaliciones de los partidos militantes, la coalicion del gobierno y de los que mas ó menos le son benévolos, y la de los que por uno ú otro motivo le combaten.

Ninguna de las dos es fácil que se haga, al menos como debe hacerse, franca y resueltamente; pero la primera se hará por inteligencias no convenidas, por consecuencia natural de hechos anteriores, que todos conocemos y que subsisten. La segunda, creemos no se hará de ningun modo.

Todo lo cual, por otra parte, no tiene ninguna importancia.

No llegarán á treinta las personas que se ocupan de este particular, fuera de aquellas que por sus cargos tienen obligacion de hacerlo.

A la opinion pública le tiene sin cuidado lo que pueda resultar del sufragio.

Con ningun candidato, cualquiera que él sea, triunfará ningun principio, ninguna idea, ni ningun partido. La satisfaccion del triunfo, ó el despecho de la derrota, todo ha de ser personal; y si no ya veremos.

¿Cómo, con qué razones, podría interesarse al pueblo contribuyente á que hiciese suya esta lucha?

¿Qué supone para el industrial, para el labrador, para el propietario una corporacion cuya mayoría de individuos tiene una mision pasiva y baldía?

No queremos entrar en consideracio-

nes sobre el incentivo, que para algunos candidatos pueden tener los puestos retribuidos de la comision provincial; pero él es que esta circunstancia influye no poco en los electores, para su enfriamiento.

Con sus defectos y todo, porque los tuvieron y no pequeños, las últimas elecciones municipales fueron algo; tuvieron bastante de lucha de partidos, hubo manifestaciones de simpatias populares, y el pueblo, de algun modo, tomó espontáneamente parte en ellas.

Pero para estas ingratas de diputados provinciales; para estas que cuestan ya á la provincia mas de mil duros y otros tantos á los principales municipios; para estas no tienen ilusiones mas que algunos, muy contados, hombres políticos.

Y, por lo que llevamos dicho, se comprende que sea así.

EL LIBRE CAMBIO.

Del discurso del Sr. Cánovas del Castillo en el Ateneo:

«Es, á no dudar, el libre cambio, un principio esencialmente cosmopolita y humanitario que tiende á repartir los bienes entre las colectividades nacionales segun su capacidad y sus obras, al modo que los sausimonianos pretendian distribuir los bienes á los individuos. Pero la economia política, al dar absoluto valor práctico al libre cambio, olvida su dato fundamen tal, y es que las naciones tienen derecho á la vida y derecho al trabajo, lo cual, reconocido en los simples individuos, desbarataría esa y todas sus doctrinas por completo. Ni se comprende bien la teoria absoluta del libre cambio sin presuponer la legitimidad de la lucha por la existencia, que el evolucionismo eleva, de hecho mas ó menos universal, pero de toda suerte material y brutal, á ley racional y justa de la vida. De creer es que las naciones como los individuos, y con muchísima mas eficacia que ellos, prolestarán eternamente contra la ley, por mas que legitime todas las consecuencias que se quiera en el orden económico. La hemos visto sin duda muchas veces realizada en la historia, y no tan solo respecto á las naciones intelectualmente inferiores, sino respecto á naciones harto mas cultas que aquellas que las destruyeran.

Pero así y todo, aquellas tristes naciones, al fin vencidas, se defendieron bien, mientras pudieron, por instinto nativo, por invencible amor á la vida; y sean cualesquiera sus circunstancias actuales, toda nacion que existe tiene hoy asimismo razon y derecho para existir; restaurándose, fortaleciéndose, desarrollándose, creciendo de nuevo para recobrar, cuando no el predominio, si lo obtuvo, la vida.

lidad que baste á que no sea descontada de las fuerzas universales y progresivas que el género humano destina á sus grandes obras.

Quedarían á la postre sacrificadas, si por rendir excesivo tributo á las ideas humanitarias y cosmopolitas, se prestarán siempre y de cualquier modo á combatir, en inferioridad notoria, y mas ó menos accidentalmente inevitable, con las mas fuertes, lo mismo, ni mas ni menos, lo mismo en la industria que en la guerra. Que no es estímulo que avive el propio valor, sino segura ruina, la competencia cuando se establece entre naciones como entre individuos grandemente desiguales en fuerzas materiales, y aun en las morales é intelectuales. Ni tal desigualdad suele ser voluntaria y remediable, aunque no venga, que bien puede venir, de desventaja originaria del suelo y del cielo.»

CORRESPONDENCIA.

Madrid 21 de Noviembre.

Anoche concurrieron al Círculo de la Union Mercantil en gran número de amigos políticos y particulares del que fué jefe del Estado, señor Figueras, y constituyeron la junta de suscripción nacional á favor de los huérfanos de tan distinguido hombre público.

Reinó gran calor en favor de este pensamiento de todo punto extraño á la política. Quedaron nombrados presidente D. Antonio Romero Ortiz, vice-presidente D. Eduardo Chao, y secretarios los señores Moragas y Callejas.

—Ayer comenzó la serie de consejos que los ministros se proponen celebrar, sino diariamente por lo ménos con mucha frecuencia, antes de que comiencen las sesiones de Cortes, con el doble objeto de preparar los proyectos de ley que han de presentarse en la próxima legislatura y despachar algunos expedientes que están pendientes de la aprobacion del consejo.

—Los consejeros aseguran que solo incidentalmente se ocuparon de cuestiones políticas.

Hablan de muchos proyectos, insistiendo en que todos ellos están inspirados en un amplio criterio liberal.

—El juguete cómico en un acto que con el título de *La Serafina* se estrenó anoche: es una obra muy modesta. A tanta cortedad respondió el público con su benevolencia y el juguete fué aplaudido.

Antes que éste se habia representado otro tambien en un acto, que se titula *Las Codornices*: y es original de don Vital Aza.

El título es un capricho: la obra se llama *Las Codornices*, como podria llamarse *Los Gorriones ó Los ojos blancos*.

A la Valverde le pregunta Zamacois: —¿Es usted la esposa de este sobrino? (señalando á Arana).

Y contesta. —No señor; soy la esposa de este tío, (señalando á Rubio).

—Entre los constitucionales no se resuelve tan fácilmente la cuestion de candidaturas.

El comité provincial no ha decidido el asunto, pues, segun parece, hay mas candidatos de los que pueden votarse en Madrid.

—Los demócratas monárquicos siguen la propaganda de sus candidatos con entera independencia hasta ahora de los que puedan presentar los partidarios de la izquierda dinástica.

—A consecuencia de los casos de viruela que se han presentado en el colegio de guardias jóvenes de Valdemoro, se les ha autorizado para que permanezcan en sus casas mientras dure la academia.

—Por efecto del fuerte temporal no pudo salir ayer del puerto de Santander, el vapor correo de la Habana, «Ciudad de Cadiz.»

—El ministro de Gracia y Justicia puso á la firma del rey 118 decretos de nombramientos para las nuevas audiencias. Estos, sin embargo, no aparecerán en la «Gaceta,» segun un periódico, hasta el 10 del mes entrante.

—Se habló tambien en el Consejo de un indulto de pena de muerte, el cual será concedido porque el reo cuenta 78 años de edad, y el Ministro de Gracia y Justicia no quiere que se levante el afrentoso patíbulo para un hombre ya caduco.

Mañana vuelven á reunirse los Ministros y en este Consejo se tratará ya resueltamente la cuestion del personal.

—A la hora de cerrar esta, están celebrando una reunion los principales hombres de la izquierda para tratar si se ha de formar Directorio ó Junta Directiva.

Probablemente se acordará este último.

Mañana le daré á V. detalles.

X.

NOTICIAS LOCALES.

La banda del Sr. Mirete recorrió anoche las calles de esta ciudad, para solemnizar la víspera de la fiesta de su patrona Santa Cecilia. El fuerte viento que hacia no permitió á dicha banda situarse en la puerta de la iglesia de Agustinas, donde con igual motivo se iba á dar una serenata. Pero en cambio la funcion religiosa celebrada ayer mañana resultó solemnísimas, habiendo estado lleno el templo completamente de una escogida concurrencia, que pudo apreciar lo bien ejecutada y cantada que fué la preciosa misa que se puso, y que oyó con gusto el artístico panegírico del orador encargado de elogiar á la virgen mártir que los hijos de la armonia han elegido por su titular y patrona. Terminando anoche todas estas fiestas con el concierto del Liceo por los profesores de la sociedad «Santa Cecilia», del cual nos ocuparemos mas detalladamente.

Bajo la presidencia del Sr. Alcalde se ha constituido la comision local, que ha de encargarse de abrir una suscripcion popular, para socorro de las víctimas de los desastres de Filipinas.

Por el Sr. Gobernador se ha dispuesto que se reciban hoy, con intervencion del

municipio y de los regantes interesados, las obras terminadas del vertedero en el azarbe de Tierra Roya, costeadas por la Junta de Senadores y Diputados.

«Boletín Oficial» de ayer. Contiene:

Subasta de los pastos de los montes de Yecla.

Aviso de que los exámenes de los niños de la escuela práctica de la Normal, serán desde el 18 al 23 de Diciembre.

Vacantes en las dependencias de artillería.

Compras de artículos de consumo por la factoría militar de Cartagena, en la segunda decena de Noviembre.

Vacantes en la facultad de medicina de la Universidad de Valencia.

«La Fusta», periódico de Lorca, que recibimos ayer, confirma las noticias que tenemos adelantadas sobre el éxito de la compañía de zarzuela; y añade:

«Damos nuestra enhorabuena á todos, y suplicamos á los dueños del Teatro, se estudie la manera de hacer localidad bastante á contener el numeroso público que en determinadas funciones se quedan privados de ir por falta de ella.»

En casa de D. Agustin Escribano, reunióse el domingo el comité liberal conservador, siendo numerosa la asistencia de los afiliados á esta comunión política.

El Sr. Escribano manifestó, que el objeto de la convocatoria era para que se acordara si se tomaba parte en la próxima eleccion de diputados provinciales. Por unanimidad así se votó, después de haber hablado los Sres. Abellau, Castillo, Diaz, Martinez, Perez Callejas y otros.

El espíritu que reinó en la junta fué el de ir á las urnas con los elementos propios del partido, si, como se espera, el Sr. Gobernador civil impide se ejerzan presiones de ningun género.

Segun noticias la empresa que ha tomado a su cargo la plaza de Toros de esta ciudad, tiene ya contratados para la próxima feria á los espadas Frascuelo y Lagartija, y una corrida de toros de la acreditada ganadería de D. Joaquin Perez de la Concha.

Ha sido nombrado perito de la riqueza rústica de la Administracion de Contribuciones de esta provincia, D. Joaquin Maso y Martin.

Segun ha oido «La Voz de Orihuela», la visita del Sr. Marqués de Casa-Loring, de que tienen conocimiento nuestros lectores, ha tenido por preferente objeto hacer el nombramiento de peritos justipreciadores de los terrenos que ha de atravesar la línea férrea, para el abono de su valor, á los dueños de los mismos; y esta eleccion ha recaído, sino estamos equivocados, en D. Enrique Tormo y don Justo Garcia.

Escriben de Sevilla que el ganadero señor Miura, tiene ya vendidos todos los

toros que tenia dispuestos para la lidia en la temporada próxima, con destino á las plazas de Madrid, San Sebastian, Badajoz, Sevilla y Murcia.

Del «Diario de Avisos de Cartagena»:

«La cuestion tan debatida por la prensa local, referente á nuestra capitalidad civil, ha llegado á ocupar la atencion de S. M. el Rey que ha tratado de este asunto con un distinguido general de Marina, que se interesa mucho por el engrandecimiento de esta ciudad.

S. M. ha reconocido que la importancia de esta poblacion, por su magnífico puerto, por su comercio é industria y como fuerte, de primer orden y capital de Departamento, está llamada á obtener su capitalidad en no lejano dia.»

—Bueno; pero no hablemos más de la batalla de Lérida.

Dice un periódico de Alicante:

«Ayer se aseguraba que el Sr. Somalo pasaba al gobierno de Huesca, y el de este punto, Sr. Solís, amigo del Sr. Abascal, vendria á esta provincia.

Se hablaba tambien de ser trasladado el Sr. Florez, al gobierno de Murcia.»

La mayor parte de los representantes de los partidos rurales estan conformes con el concierto por consumos; pero se detienen en obligarse ellos personalmente por las dificultades que encuentran al hacer los repartos y la cobranza entre sus convecinos.

De Moratalla se nos queja un suscriptor por no recibir algunas semanas mas que un número del DIARIO. Ni en esta administracion ni en la de correos está la falta: pero los números no parecen.

La reseña que de la última sesion del ayuntamiento hace «La Paz» tiene preciosos detalles. Véanse:

«A estas obras, de acuerdo con el ingeniero jefe de caminos, ayudarán los peones de estos *por su cualidad de carreteras.*»

—El alcalde trata de cortar...

—El alcalde se opuso á que se adoquinara el Puente y propuso se arreglara con piedra machacada y *con esta opinion...*»

¡Qué bonito estaria el Puente arreglado con esta opinion!

Ayer ha llegado á Cartagena el señor D. Vicente Pereira, Magistrado de la Audiencia de Albacete, juez especial delegado, en comision del servicio.

Le acompaña un secretario y se han hospedado en la fonda del Universo.

Continúa paralizado el negocio de cereales en Albacete. No quiere llover y por lo mismo estan muy retraidos de vender los cosecheros; si bien es verdad que tampoco hay órdenes de compra; y si no llueve en lo que resta del mes, entonces si que nadie absolutamente querrá vender un grano.

El azafran se ha sostenido al mismo precio, pero las entradas han sido de más

importancia que la penúltima semana notándose á última hora alguna calma precursora de la baja.

Ha sido trasladado por concurso á la cátedra de retórica del instituto de Valladolid, D. Pedro Muñoz, que explicaba dicha asignatura en el de Lorca.

El dia 30 del corriente se subastará en el ayuntamiento, ante una comision de la Junta local de Socorros, la impresion de la Memoria de sus actos, gestiones y administracion de todos los donativos que se le han confiado. El folleto será de 4.º español; los tipos 11 y 9 (que lo mismo podian ser 10 y 8); el papel será de 25 reales resma comun de 500 pliegos; el plazo de 60 dias, y la cantidad tipo para hacer proposiciones 100 pesetas cada pliego; y para la cubierta, cosido y corte 175. Se han de hacer 3000 ejemplares.

Recaudacion de consumos de ayer: 1377 pesetas 81 céntimos.

Dice «El Eco» de Cartagena.

«El Alcalde Sr. Vidal Cáceres, ha salido esta mañana para Murcia, con el fin de conferenciar con el Sr. Gobernador sobre un asunto de interés para la localidad, habiéndose encargado de la Alcaldia el primer Teniente de Alcalde D. Antonio Rizo.»

No nos esplicamos cómo, despues de las concesiones que hizo el Ministro de Hacienda por las reclamaciones del comercio é industria de esta capital, resultan ahora algunas industrias excesivamente recargadas en la contribucion. Lo complicado de los trabajos que en poco tiempo ha tenido que hacer la Administracion, ha debido producir errores, y por tanto perjuicios para algunos contribuyentes. Pero esto, despues de lo hecho, no puede subsanarse mas que por medio de reclamaciones particulares de los agraviados, que puede apoyarse en razones de equidad que la Delegacion no podrá menos de estimar.

Recordamos á algunos de nuestros suscritores de fuera de esta capital, la conveniencia de que se pongan al corriente en el abono de su suscripcion; pues el lamentable olvido de los pocos que no nos tienen en memoria, nos entorpece nuestra administracion.

COSAS VARIAS

UN SUEÑO.

Con la verdad á que aspira sueña y sueña la razon, como sueña el corazon con el amor que delira.

Yo tambien un dia soñé, soñé con sueño profundo, como se sueña en el mundo cuando el mundo no se vé.

Soñé que alegre vivia, soñé que por tí era amado,

soñé que estaba á tu lado, soñé que tú ya eras mia.

Que felices y dichosos, iba la vida corriendo, nuestro cariño creciendo. *envidiados, no envidiosos.*

Que el cariño puro y santo que eleva nuestra conciencia y endulza nuestra existencia, era todo nuestro encanto.

Ni una duda, ni un recelo abrigaba el corazon, de la sublime pasion en que estaba nuestro anhelo.

¡Qué risueñas ilusiones el pensamiento concibe cuando un sentimiento vive igual en dos corazones!

Mas del sueño al despertar, ví al punto desvanecidas las ilusiones queridas que imaginaba gozar.

Porque en el mundo falaz, la dicha, ni la ventura, ni la felicidad, dura, y el placer es muy fugaz.

Sin penas, no hay alegrías; felicidad, sin dolores; ni verdades, sin errores; ni fé sin apostasias.

El dudarle es vano empeño; aunque parezca mentira, el ideal que el alma aspira, solo se encuentra en *un sueño.*

B. Benitez de la Rocamora.

DICHOS.

En las acciones de los hombres, siempre ha de tomarse en cuenta su carácter. —Chateaubriand.

—Para el hombre ambicioso, el buen éxito disculpa la ilegitimidad de los medios. —Masillon.

—Usanse generalmente para sanar la locura ciertos medios cuya aplicacion en un cuerdo le harian volver demente. —Escipion Pinél.

Donde empieza la justicia, deben detenerse las venganzas populares. —Danton.

—El envidioso hace la infelicidad propia y no destruye la felicidad ajena. —Chateaubriand.

—La virtud es áspera en el camino y deliciosa en la cumbre. —Feijóo.

EPIGRAMAS.

Porque de iglesia Ginés no pierde funcion ni fiesta nos dicen que santo és; pero no saben que presta al treinta por ciento al mes.

Rabiando murió Blas y envenenado. —Tabaco del estanco habrá fumado.

Juan Antonio Almagro.

CHARADA.

Solucion de la anterior: *Bár-ba-ro.* OTRA.

«Prima» y «tres» es el sonido de la voz ó la palabra; cuando alguno quiere verme lo «dos» «una» y en mi casa, y el «todo» lleva el cocido y va siempre con la magra.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DE HOY.—San Clemente p. y mr. y Santas Felicitas y Lucrecia.

VELA Y ALUMBRADO.—Está hoy en las iglesias de Capuchinas y Santa Catalina.

En la primera por D. Francisco Garcia, esposa é hijos, misas de hora.

En la segunda por la Sra. D.^a Maria del Carmen Elias de Cadenas, misas de media en media hora.

CULTOS.—El viernes 24 de los corrientes, en la iglesia de Carmelitas, funcion á San Juan de la Cruz, con la Vela y Alumbrado, misa solemne á las 9 de su mañana y sermón que predicará el M. R. P. Manrí, Misionero Apostólico.

La caspa y otros males que afectan el cráneo inevitablemente destruyen la vida del pelo. El remedio mejor para estas excrescencias es el Tónico Oriental, que las hace desaparecer prontamente.

Pero esto no es todo: vigoriza y dá tono á la cutícula de tal mane a que la caspa no puede reproducirse mientras se continúe su uso. La traspiracion obstruida causada por el entorpecimiento de la membrana exterior es el origen de muchas de las enfermedades del cabello, y este entorpecimiento no puede existir cuando eos vasos superficiales reciben su tono por la accion de este raro vigorador vegetal.

Depósito general en España para la venta al por mayor Sres. Vicente Ferrer y compañía Barcelona.

SASTRERIA de Martinez.

El antiguo establecimiento situado en la calle de la Alameda, núm. 11, en el barrio del Carmen, continúa hoy bajo la direccion de Domingo Martinez, por fallecimiento de su señor padre D. José Maria; y en él encontrarán sus parroquianos la exactitud y esmero en lo que se le encargue, como así mismo la mayor equidad.

ACADEMIA DE CORTE de prendas de vestir para caballero y señora. Esta clase ó enseñanza se ha abierto en esta ciudad, calle de la Zanja, frente á la pastelería, en el Barrio de San Benito, á cargo de los profesores D. Salvador Rebel y D.^a M.^a Josefa Pareja. Es utilísima para las familias, pues con la enseñanza de este arte se procuran grandes economías, y se consigue sin dispendios arreglar toda clase de prendas dentro de la moda y del buen gusto. Para mas pormenores y para tratar de los honorarios, que son desde luego muy módicos, dirigirse á los dichos profesores. Darán la enseñanza á domicilio, á las personas que lo deseen.

15-3

EN EL ESTABLECIMIENTO
de

JUAN MERCADER,

Frereria, 9, Murcia,

se recibe mensualmente una remesa de manteca de vaca, fresca, procedente de Alemania, de la marca mas acreditada

que hasta hoy se conoce, igualmente en quesos de bola y de nata.

Tambien hay un gran surtido higos, de flor, negros y ñorales, del Recodo de Lobosillo, de esta provincia, en cajas á 30 rs. arroba, libras á 10 cuartos.

Aceitunas sevillanas, Reina y Manzani-lla en cuñetes y por libras, y á mas un gran surtido de comestibles a eleccion del público, igualmente en vinos y licores.

Hay vino de primera de Valdepeñas, á 10 cuartos cuartillo, tinto de mesa, por arrobas, á 32 reales.

Moscato y Pedro Gimenez, viejo, á 4 y 3 reales cuartillo, blanco seco del país, á 12 cuartos cuartillo, manzanilla y Jerez, á 3 y 2 reales cuartillo.

Ron y marrasquino á 4 rs. cuartillo; Caña y Napoleon, á 3 y 2 rs.

A la vez se va á recibir para la temporada, de todas clases de comestibles y bebidas, que el público pueda desear, como lo son pasas de Malaga de primera, el verdadero higo de Fraga, y otros varios. Frereria, 9. 6

VAPORES PAQUETES
de la compañía general de tabacos
de Filipinas.

SERVICIO REGULAR MENSUAL

DE

BARCELONA A MANILA

en 30 dias, con escala en

Port-Sud, Suez, Aden, Punta de Gales y Singapore.

VAPORES DE LA COMPAÑIA.

Isla de Luzon de 8.300 tons. ing. de desplazamiento.

Isla de Mindanao, de 8.100 idem id.

» » Panay, de 7.700 idem id.

» » (en construccion)

El magífico vapor de gran marcha

ISLA DE MINDANAO

saldrá de Cádiz el 8 de Diciembre, y de Barcelona para Manila el 15, admitiendo carga y pasajeros para dichos puntos y escalas intermedias.

Precio del pasaje: 1.^a 1.725 pesetas, 3.^a 665 pesetas.

Los señores pasajeros encontrarán espaciosos y bien ventilados alojamientos, pues estos vapores han sido contruidos expresamente para el servicio á que se les destina. Hay baños y cuantas comodidades pueden apetecerse en los climas en que han de navegar.

Para mas pormenores á D. Eleuterio Peñafiel, representante en Murcia.

SOCIEDAD

DE DEPÓSITOS Y AMORTIZACIONES,
Rambla de Santa Mónica, 16, principal.
Barcelona.

Esta sociedad es la benéfica para los imo-

ponentes, pues para asegurar una suma de 100 pesetas, basta, segun ta ifa, hacer un solo desembolso de 10 pesetas, á cambio de un bono reembolsable de 100 pesetas, garantido por el activo social.

Dichos bonos se pueden adquirir por medio de entregas de una peseta semanal ó mensual.

Todos los bonos de la serie G. serán amortizados en 15 sorteos trimestrales.

Venta de Bonos, casa del representante Don Joaquin Bágüena, calle del Contraste, 15, Murcia. 3

TONICO ORIENTAL.



EL GRAN RESTAURADOR DEL CABELLO.

Extirpa la caspa, cura todas las afecciones de la piel del cráneo y conserva, aumenta y hermeosa admirablemente el pelo.

De venta en todas las Boticas y Perfumerias.

Depósito general en España para la venta al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y compañía, Barcelona.

De venta en las principales farmacias y droguerías de los Sres. Ferrer hermanos, plaza de San Julian Murcia.

MANZANILLA

Y DEMÁS VINOS GENEROSOS.

Acaba de recibirse un buen surtido en la tienda de la Plaza de la verdura, esquina á la calle del Val de San Antolin, bajos del señor Leante. Y con objeto de facilitar á los consumidores vinos superiores á precios baratos, ha dispuesto su dueño, vender á los precios siguientes: Botellas de buen casco, con Manzanilla fina, olorosa, Jerez seco, Jerez oro, Málaga, dulce y amontillado, anís, á 7 reales botella, los mismos se venden tambien sueltos á 3 reales cuartillo. Hay tambien anís del leon, anís imperial fino y anís corriente, á precios baratos, y está esperando una buena partida de vino de Valdepeñas blanco y tinto para mesa. 8-7

SASTRERIA DE VALIENTE: Calle de la Plateria, núm. 82. Acreditado establecimiento donde se sirve al público con prontitud, esmero y á la última novedad.

Gran éxito en Paris

VELOUTINE CH^{les} FAY

POLVO DE ARROZ ESPECIAL PREPARADO CON BISMUTO

INVISIBLE y ADHERENTE, dá al óutis frescura y transparencia.

INVENTOR CHARLES FAY, 9, RUE DE LA PAIX, PARIS

Se vende en las Farmacias, Perfumerias, Peluquerias y tiendas de quincalla.

Desconfiar de las Falsificaciones

Imp. de EL DIARIO, San Nicolás, 22.